

Der neu gewählte sachkundige Einwohner Marcus G. Rey und die neu gewählten sachkundigen Bürger/innen Ute Schäfer-Klar, Heinz Dieter Flamme und Annie Devos-Fiedler wurden durch den AV Herrn Bernhard Strauff eingeführt und in feierlicher Form zur gesetzmäßigen und gewissenhaften Wahrnehmung ihrer Aufgaben verpflichtet, indem sie durch Erheben von ihren Plätzen, während sich auch alle anderen Anwesenden von ihren Plätzen erheben, ihr Einverständnis mit folgender Formel bekunden:

"Ich verpflichte mich, dass ich meine Aufgaben nach bestem Wissen und Können wahrnehmen, das Grundgesetz, die Verfassung des Landes und die Gesetze beachten und meine Pflichten zum Wohle der Stadt erfüllen werde."